

EXCELSIOR

Uruguay Racionalizará el uso de su Combustible

**Busca Reducir su Dependencia del
Petróleo; Comprará gas a Argentina**

Por DANIEL GIANELLI

MONTEVIDEO, 6 de octubre (AP)—El gobierno uruguayo se dispone a aprobar esta semana un plan energético que incluirá medidas de corto plazo tendientes a racionalizar el uso de los combustibles y otras de carácter permanente que, se asegura, implican una profunda revisión de la política energética del país.

El ministro de Industria y Energía, Francisco Tourreilles, adelantó los lineamientos del programa en la reunión del jueves pasado del Consejo de Seguridad Nacional (Cosena), cuerpo asesor de la presidencia que es integrado mayoritariamente por militares y cuyas deliberaciones son secretas.

"En la próxima reunión del Cosena presentará un plan integral con medidas para enfrentar la situación energética mundial", anunció Tourreilles a la prensa. El ministro precisó que "no se trata de un programa coyuntural, sino un plan de largo alcance".

El replanteo de la política energética no es consecuencia del enfrentamiento bélico iraní-iraquí, aunque indudablemente este hecho ha acelerado los trabajos y las definiciones gubernamentales.

Irak es el principal abastecedor de petróleo de Uruguay, con 50 por ciento de sus compras anuales.

Se descuenta que las medidas inmediatas pondrán énfasis en la necesidad de reducir por todos los medios posibles el consumo de combustibles, aunque no se espera un programa muy severo en lo inmediato.

Según informes oficiales hay reservas para unos 90 días, lo que se estima es una "buena posición".

En el mediano y largo alcance se espera que el plan tienda a sustituir las fuentes energéticas reduciendo la dependencia del petróleo.

La principal iniciativa en este campo será la futura construcción de un gasoducto para traer gas natural de Argentina, proyecto al que en esferas oficiales se atribuye especial importancia.

Tourreilles dijo la semana pasada que las negociaciones para formalizar el acuerdo con Argentina están muy adelantadas y que deberá ajustarse ahora el precio del fluido y las condiciones del llamado a licitación.

Voceros oficiales declararon que 75 por ciento de la energía que consume el país tiene origen en el petróleo, que debe ser importado totalmente.

EXCELSIOR

Procesarán en Argentina al Líder del Partido Comunista Paraguayo

BUENOS AIRES, 6 de octubre (Latin)—La justicia argentina ordenó hoy un proceso al secretario del Partido Comunista Paraguayo, Alfredo Alcorta, acusado de actividades políticas prohibidas y portar documentación falsa informaron fuentes judiciales. Alcorta fue detenido junto al secretario de Relaciones Internacionales del Partido Comunista Argentino, Héctor Enrique Gaudina, quien también fue re-mitido a la cárcel, agregaron las fuentes.

UNO | M A S | UNO

RECLAMA LA CSA POR CARDOZO

BUENOS AIRES, 6 de octubre (AP).— La Confederación Socialista Argentina (CSA) denunció hoy en esta capital la detención en Montevideo del líder del Partido Socialista Uruguayo, José Cardozo, junto con otros dirigentes de esa organización —quienes "han sufrido todo tipo de vejámenes desde la iniciación de su cautiverio"—, y demandó su inmediata libertad.